

PRESSEMITTEILUNG

Geschäftsbetrieb bei Lohse & Krause geht weiter

Kaltenkirchen, 1. Dezember 2009 – Das Autohaus Lohse & Krause GmbH mit Sitz in Kaltenkirchen hat Insolvenz angemeldet. Zum vorläufigen Insolvenzverwalter wurde der Rechtsanwalt Dominik Montag aus der bundesweit tätigen Kanzlei KÜBLER bestellt. Verkauf und Werkstattbetrieb laufen zurzeit ohne Einschränkungen weiter.

„Im Geschäftsablauf bei Lohse & Krause gibt es durch die vorläufige Insolvenz keinerlei Einschränkungen“, betonte der vorläufige Insolvenzverwalter Dominik Montag, der umgehend in einer Betriebsversammlung die Belegschaft informiert hat. „Alle Leistungen werden weiterhin voll erbracht, die Löhne und Gehälter der Mitarbeiter sind über das Insolvenzgeld für drei Monate gesichert.“

Das Autohaus Lohse & Krause vertreibt Fahrzeuge der Marken VW, Audi und Skoda. Wie die gesamte Branche ist das Unternehmen stark von den Folgen der Finanz- und Wirtschaftskrise betroffen. Sinkende Margen, hohe Restwertrisiken bei Leasingrückläufern und der Absatzeinbruch nach dem Auslaufen der Abwrackprämie hatten schließlich zum derzeitigen Liquiditätsengpass geführt. Neben den beiden Standorten in Kaltenkirchen unterhält Lohse & Krause noch eine Filiale in Henstedt-Rhen und beschäftigt insgesamt 111 Mitarbeiter.

Der vorläufige Insolvenzverwalter wird nun in den nächsten Tagen mit seinem Team die finanzielle Situation des Unternehmens genau unter die Lupe nehmen und die Aussichten für eine Fortführung prüfen. „Indem die Geschäftsführung frühzeitig den Insolvenzantrag gestellt hat, hat sie grundsätzlich gute Voraussetzungen für eine mögliche Sanierung geschaffen“, sagte Montag.

KÜBLER

Rechtsanwälte · Insolvenzverwalter · Wirtschaftsprüfer · Steuerberater

Berlin Chemnitz Dessau Dresden Düren Erfurt Essen Frankfurt/Main Freiburg Gera Hamburg Hannover Heilbronn Hof Kassel Köln Landshut Leipzig/Halle Mannheim Mönchengladbach München Nürnberg Offenburg Passau Ravensburg Rostock Stuttgart Wuppertal

KÜBLER gehört zu den führenden deutschen Insolvenzverwaltungs- und Restrukturierungsadressen. Die Kanzlei ist bundesweit mit 28 Büros vertreten und beschäftigt 230 Mitarbeiter, darunter 65 Berufsträger. KÜBLER zählt damit zum Kreis der renommierten auf Wirtschaftsrecht spezialisierten Anwaltskanzleien in Deutschland und ist auch in grenzüberschreitenden Insolvenzfällen weltweit aktiv. KÜBLER ist zudem dem internationalen Anwaltsnetzwerk ILN mit über 5.000 Anwälten in 66 Ländern angeschlossen.

KÜBLER

Gesellschaft
bürgerlichen Rechts
Rechtsanwälte
Insolvenzverwalter
Wirtschaftsprüfer
Steuerberater

Pressekontakt:

Sebastian Glaser
möller pr GmbH
Telefon: +49 (0)221 80 10 87-80
Email: sg@moeller-pr.de
www.moeller-pr.de